
Kesehatan 11 
INTERNATIONAL MEDIA, KAMIS 7 MARET 2024

Layanan Bayi Tabung Berkualitas 
Kini Hadir di Indonesia

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3 
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720   

Tel : 021-6265566  
Twitter: International Media @redaksi_IM

PEMIMPIN REDAKSI:  Osmar  Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso. 
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR.
ARTISTIK : M Rifk i, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI‐PROMOSI : Amir Mahmud, Nurbayin, 
Akhyar, Ferry S., Fatwa Yuda.  
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG  Naskafa Tjen). 
PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil),  BALIKPAPAN 
dan  SAMARINDA ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), 
MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), 
TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU 
Bob),  SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.

KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR :  Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano 
(Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.   
HARGA ECERAN : Rp 2.500,‐/eks (di luar kota Rp 3.000,-/eks), 
Harga Langganan Rp 50.000,-/Bulan. 
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing 
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat.
(isi di luar tanggung jawab percetakan).

Emas 2,6 Kg Hiasi Kubah Masjid...
di Gunung Botak. Total sum-
bangan terkumpul saat itu 2,6 
kilogram emas murni setara 
Rp 3 miliar,” kata Raja Negeri 
Petuanan atau Desa Kaiely, 
Fandi Ashari Wael kepada 
wartawan, Rabu (6/3).

Fandi menjelaskan inisi-
atif  membuat kepala kubah 
masjid berhias emas bermula 
di tahun 2014. Saat itu, Gu-
nung Botak yang masuk petu-
anan Desa Kaiely, Kecamatan 
Teluk Kaiely, bermunculan 

emas.
Raja Desa Kaiely sebel-

umnya M. Fuad Wael, ayah 
Fandi kemudian berinisiatif  
membuat hiasan kepala kubah 
masjid dari emas Gunung 
Botak. Hiasan itu juga untuk 
dijadikan ikon desa.

“Raja (M. Fuad Wael) 
mengumpulkan perangkat 
desa dan warga untuk mem-
bicarakan hal tersebut. Dalam 
rapat terbuka ini semua warga 
menyetuju inisiatif  tersebut,” 

ungkapnya.
Fandi mengatakan setelah 

selesai rapat itu, perangkat 
desa yang ditugaskan khusus 
mengumpulkan biji emas 
yang disumbangkan secara 
sukarela oleh penambang 
dan warga desa. Setahun 
berselang, tepat di tahun 
2015 emas yang dikumpulkan 
mencapai 2,6 kilogram. “Kita 
lalu mendatangkan para pen-
grajin dari Sulawesi Selatan 
untuk membuat kepala kubah 

masjid berukiran lafaz Allah 
berbahan emas,” jelasnya.

Setelah selesai dikerjakan, 
lanjut Fandi hiasan emas 
itu dipasang dengan ritual 
keagamaan bercampur adat. 
Hal itu membuat warga sangat 
sedih. “Makanya saat dicuri 
warga Desa Kaiely sangat ter-
pukul dan sedih,” ungkapnya.

Sebelumnya, warga desa 
setempat mengetahui pen-
curian emas itu pada Senin 
(4/3) pagi. Informasi tersebut 

menyebar setelah diberitahu 
oleh warga bernama Ibrahim.

Kala itu, Ibrahim sedang 
bersantai di beranda rumah 
sambil minum kopi. Saat 
memandang ke arah Masjid 
Al-Huda, dia tak lagi melihat 
hiasan 2,6 kilogram emas di 
kepala kubah.

Kini kasus pencurian ini 
sedang ditangani personel 
Satreskrim Polres Buru usai 
dilaporkan Fandi setelah ke-
jadian tersebut.osm

Kehadiran buah hati selalu menjadi dam-
baan setiap orang tua.

JAKARTA(IM) -- Ke-
hadiran buah hati selalu 
menjadi dambaan setiap 
orang tua. Tetapi tak se-
dikit pasangan yang telah 
lama menikah, belum juga 
dikaruniai buah hati karena 
beberapa faktor. Di an-
taranya, masalah ovulasi, 
gangguan hormon, endo-
metriosis, kondisi medis, 
seperti diabetes, epilepsi, 
penyakit tiroid dan kondisi 
lainnya.

Kehamilan pertama 
pada usia di atas 35 ta-
hun juga berisiko, seiring 
tingkat kesuburan yang 

berpengalaman, teknologi 
terkini, dan pelayanan ter-
baik, yang hadir sejak Sep-
tember 2023.

Direktur Brawijaya 
Hospital Antasari, dr UF 
Bagazi, Sp.OG menyam-
paikan, pihaknya sangat 
concern dengan harapan 
pasangan yang telah lama 
menginginkan kehadiran 
buah hati. “Sebab itulah, 
layanan bayi tabung di 
Brawijaya IVF Centre 
memberikan fasilitas yang 
lengkap,” ujarnya di Ja-
karta, Selasa(5/3).

Bagazi menjelaskan, tim 
yang dipimpin oleh dr Luky 
Satria, SpOG-KFer sangat 
berpengalaman, khususnya 
dalam menangani kasus 
Endometriosis dan kasus 

kesuburan lainnya. 
Apalagi, Luky pernah 

menimba ilmu di IVI Fer-
tility Clinic, Spanyol. “Tim 
dokter kami akan menga-
wal pasangan dari awal di-
agnosis hingga perawatan,” 
ucap Bagazi.

Laboratorium den-
gan peralatan terkini dan 
teknologi seperti PGT-
A, ICSI (intra-cytoplas-
mic sperm injection) dan 
timelapse incubator akan 
memastikan hasil yang 
terbaik. Layanan konselor 
juga siap memberikan du-
kungan emosional dan 
mental yang pasien bu-
tuhkan.

Selain itu, Brawijaya 
Hospital juga mengumum-
kan kerja samanya dengan 

Star Fertility, sebuah lem-
baga reproduksi terkemuka 
dari Malaysia. 

Direktur Operasional 
Brawijaya Hospital Sa-
harjo, dr Rusi Muhaimin 
Syamsi menjelaskan, den-
gan begitu, pasien tidak 
perlu berobat ke negeri 
jiran untuk mendapatkan 
layanan terbaik program 
bayi tabung.

“Kemitraan ini mem-
bawa keunggulan teknologi 
dan pengetahuan interna-
sional langsung ke dalam 
jantung Brawijaya IVF 
Center, sehingga memas-
tikan bahwa Anda tidak 
perlu melakukan perjala-
nan ke luar negeri untuk 
mendapatkan perawatan 
terbaik,” ujar Rusi. tom

tidak lagi prima. Faktor 
gaya hidup seperti stres, 
kelebihan atau kekurangan 
berat badan, merokok juga 
ikut mendorong sulitnya 
memiliki buah hati.

Brawijaya Hospital An-
tasari memiliki layanan 
unggulan terbaru, yaitu 
Brawijaya IVF Center, se-
buah pusat bayi tabung 
terkemuka yang men-
jembatani harapan baru 
bagi pasangan yang ingin 
mewujudkan impian me-
miliki buah hati. Komit-
men layanan tersebut di-
wujudkan dengan dokter 

Hal sebaliknya justru di-
ungkap politisi Perindo yang 
menyebut potensi kecurigaan 
di publik semakin tinggi jika 
penampilan grafi k di  Sirekap 
dihentikan atau disetop. 

“Ketika sirekap di-take 
down justru ini menimbulkan 
kegaduhan di sana-sini dan 
menimbulkan kecurigaan 
yang tinggi,” kata Sekretaris 
Jenderal (Sekjen) Perindo Ah-
mad Rofi q saat dikonfi rmasi, 
Rabu (6/3).

Rofi q menilai bahwa kebi-

persoalan di internal KPU. 
“Ya karena banyak ma-

salah, mestinya KPU itu 
berinisiatif  untuk mengaudit 
forensik sistemnya,” ujar Sah-
roni di Gedung DPR RI, 
Senayan, Jakarta, Rabu (6/3).

Sekjen Partai Bulan Bin-
tang (PBB) Afriansyah Noor 
mengatakan, grafi k perolehan 
suara hasil pembacaan Sirekap  
terhadap formulir C.Hasil 
TPS yang ditayangkan di la-
man KPU membingungkan. 
Menurutnya, Sirekap justru 

menimbulkan kegaduhan, 
sehingga dirinya setuju tay-
angan grafi k perolehan suara 
disetop. 

“Iya dari awal Sirekap 
buat bingung dan tidak jelas 
dan akurat. Menimbulkan 
kegaduhan dan ketidakper-
cayaan. Dari awal harus dis-
etop,” ujar Noor saat dimintai 
konfi rmasi, Rabu (6/3).

Menurutnya, langkah 
KPU menghentikan tayangan 
grafi k perolehan suara Sirekap 
sudah betul. 

jakan KPU tersebut semakin 
membuka peluang terjadinya 
permainan liar dalam proses 
perhitungan suara.

Direktur Eksekutif  Per-
kumpulan untuk Pemilu 
dan Demokrasi (Perludem), 
Khoirunnisa Nur Agustyati, 
menilai, langkah KPU meng-
hentikan penayangan grafi k 
atau diagram perolehan suara 
hasil pembacaan Sirekap tidak 
tepat. 

Pasalnya, dengan meny-
etop grafi k tersebut, publik 

tidak bisa lagi melihat gamba-
ran utuh perolehan suara Pe-
milu Presiden (Pilpres) 2024 
maupun Pemilu Legislatif  
(Pileg) 2024. Sebab, Sirekap 
kini hanya menampilkan for-
mulir model C. 

 “Kita jadi hanya bisa 
melihat Formulir C-nya saja 
berarti, tidak bisa mengon-
trol data digital dan grafik 
Sirekap,” kata Ninis, demikian 
sapaan akrab Khoirunni-
sa, kepada wartawan, Rabu 
(6/3).mar

DPD RI Bentuk Pansus Pemilu...
“Komite I yang mem-

bidangi soal Pemilu sudah 
menyatakan sikap terkait 
kecurangan dalam Pemilu 
2024, tetapi ada usulan untuk 
pembentukan pansus. Apakah 
dapat disetujui?,” kata Lanyal-

la dalam keterangan resminya, 
Selasa (5/2).

“Setuju,” jawab anggota.
“Mohon kesek jenan 

untuk memperhatikan dan 
mempersiapkan tindak lanjut 
pembentukan Pansus ini,” 

sambung Lanyalla.
Ia mengatakan pembentu-

kan Pansus tersebut berawal 
dari usulan anggota DPD RI 
Sulawesi Selatan, Tamsil Lin-
rung. Tamsil menyebut tindak 
lanjut dugaan pelanggaran pe-

milu tak terbatas disampaikan 
ke Bawaslu.

“Perlu lebih jauh ber-
pikir untuk membuat pansus 
pelanggaran atau kecurangan 
Pemilu. Jadi tidak sebatas di 
Komite I, tetapi dibuat lintas 

komite untuk semua menyam-
paikan pandangan-pandan-
gannya. Karena mungkin 
kecurangan ini ada imbasnya 
kepada teman-teman anggota 
yang tidak terpilih sekarang,” 
ujar Tamsil Linrung. mar

Prabowo Usul BUMN...
menjalankan bisnis perhotelan 
melalui anak dan cucu perusa-
haan. Kondisi ini menurutnya 
membuat sektor usaha swasta 
sulit berkembang. Dengan 
demikian, bisnis BUMN bisa 
berfokus pada sektor-sektor 
vital dan pelayanan publik 
tanpa harus mengesamping-
kan mengejar profi t. 

“Sebagai contoh, kenapa 
kita harus hadir di setiap sektor 
perekonomian? Maksud saya, 
saya rasa pariwisata di tahun 
1950-an pemerintah harus 
menjadi peran pelopor, tapi 
sekarang kita boleh membiar-
kan sektor swasta untuk men-

jadi lebih memiliki dominasi 
dan dominan,” papar Prabowo. 

Diketahui ,  beberapa 
BUMN memang memiliki 
bisnis hotel, misalnya saja 
jaringan Hotel Patrajasa milik 
Pertamina. BUMN lainnya 
yang memiliki anak usaha 
perhotelan antara lain Pega-
daian, Krakatau Steel, Wika, 
PP, Garuda Indonesia, KAI, 
ASDP, dan Angkasa Pura. 

Di Tanah Air, ada BUMN 
yang memang fokus di bisnis 
jaringan hotel yakni PT Hotel 
Indonesia Natour (Persero). 

Sementara itu Menteri 
BUMN Erick Thohir men-

dukung pernyataan Men-
teri Pertahanan Prabowo 
Subianto terkait rasionalisasi 
dan privatisasi BUMN yang 
tidak memiliki peran strategis, 
termasuk hotel-hotel BUMN. 

Erick mengatakan bah-
wa Kementerian BUMN di 
bawah kepemimpinannya 
sejauh ini telah berhasil me-
mangkas jumlah BUMN dari 
semula 142 menjadi 41 peru-
sahaan. Hal ini sejalan dengan 
peta jalan atau roadmap Ke-
menterian BUMN 2024-2034.

“Sangat mendukung dan 
teman-teman media juga 
tahu bahwa dalam peta jalan 

2024-2034, kalau bisa BUMN 
itu berjumlah 30-an. Sekarang 
(jumlah perusahaan BUMN) 
bisa menjadi 41 perusahaan 
pun baru tahun ini,” kata Er-
ick dikutip dari Antara.

Erick juga menyatakan 
mendukung pernyataan 
Prabowo terkait keberadaan 
hotel-hotel BUMN yang di-
anggap tidak strategis. Ia 
mengatakan dulunya setiap 
BUMN memang memiliki 
hotel, tetapi kini sudah dikon-
solidasikan di bawah satu 
payung, yakni PT Hotel In-
donesia Natour (HIN).  “Jadi 
apakah itu (hotel BUMN) 

perlu? Menurut saya itu bukan 
hal yang signifi kan,” ujar Erick. 

Menurutnya, ada tiga hal 
penting yang harus dijalankan 
oleh BUMN. Pertama, BUMN 
harus menjadi korporasi yang 
sehat, dan ini penting karena 
BUMN merupakan salah satu 
penyumbang pendapatan 
negara melalui pajak, dividen, 
dan lain sebagainya.  Kedua, 
BUMN harus berperan dalam 
pembangunan ekonomi den-
gan berinvestasi di sektor-
sektor strategis dan mencip-
takan lapangan kerja. Ketiga, 
BUMN harus mendukung 
ekonomi kerakyatan.mar

Pengadilan Internasional Perintahkan...
Ini adalah surat perintah 

putaran kedua bagi pejabat 
Rusia terkait perang di Ukraina. 
Yang pertama adalah untuk 
Presiden Vladimir Putin dan 
utusan hak-hak anak-anaknya.

Rusia tidak mengakui ICC, 
sehingga kecil kemungkinan 
mereka akan dideportasi untuk 
menghadapi dakwaan. ICC 
mengatakan surat perintah 
penangkapan terbaru ini diberi-
kan karena adanya alasan yang 

masuk akal untuk meyakini 
bahwa kedua tersangka ber-
tanggung jawab atas serangan 
rudal yang dilakukan oleh pasu-
kan di bawah komando mereka 
terhadap infrastruktur listrik 
Ukraina. Dugaan kejahatan 
tersebut terjadi antara Ok-
tober 2022 dan Maret 2023.

Pengadilan mengatakan, 
serangan tersebut menyebab-
kan kerugian bagi warga sipil 
yang jelas-jelas berlebihan. 

“Kedua pria tersebut masing-
masing diduga bertanggung 
jawab atas kejahatan perang 
dengan mengarahkan serangan 
terhadap objek sipil dan juga 
dituduh melakukan kejahatan 
terhadap kemanusiaan karena 
tindakan tidak manusiawi,” kata 
pengadilan tersebut.

Kobylash (58) adalah kom-
andan penerbangan jarak jauh 
angkatan udara Rusia pada 
saat dugaan kejahatan tersebut 

terjadi. Sedangkan Sokolov 
(61), adalah seorang laksamana 
di angkatan laut Rusia yang 
memimpin Armada Laut Hi-
tam selama periode dakwaan 
tersebut. Moskow di masa 
lalu membantah menargetkan 
infrastruktur sipil di Ukraina.

Presiden Ukraina Volody-
myr Zelensky menyambut baik 
surat perintah baru yang dikelu-
arkan ICC terkait penangkapan 
komandan tinggi Rusia atas 

dugaan kejahatan perang di 
Ukraina. “Setiap komandan 
Rusia yang memerintahkan 
serangan terhadap warga sipil 
Ukraina dan infrastruktur pent-
ing harus tahu bahwa keadilan 
akan ditegakkan,” tulis Zelen-
sky di media sosial.

“Set iap pelaku keja-
hatan tersebut harus tahu 
bahwa mereka akan dimin-
tai pertanggungjawaban,” 
lanjutnya.mar

Kian Panas, Geng Kriminal Haiti Berusaha...
Puerto Rico setelah Republik 
Dominika menutup wilayah 
udaranya. Sebelumnya, juru 
bicara Departemen Luar Neg-
eri AS mengatakan bahwa PM 
akan kembali ke Haiti.

Saat Henry berada di Ke-
nya, koalisi geng yang dipimpin 
oleh mantan petugas polisi, 
Jimmy “Barbecue” Chérizier, 
melakukan serangan, meny-
erang kantor polisi dan me-
nyerbu dua penjara terbesar 
di Haiti. Sekitar selusin orang 
tewas dalam serangan ter-

hadap penjara tersebut. Ribuan 
narapidana melarikan diri dan 
masih berkeliaran. Seorang 
menteri yang menggantikan 
Henry mengumumkan ke-
adaan darurat 72 jam. 

Penerbangan Ditangguhkan
Surat kabar Haiti Le Nou-

velliste melaporkan, penerban-
gan komersial internasional dan 
nasional terpaks ditangguhkan 
selama beberapa hari terakhir 
karena kekerasan tersebut. 

Le Nouvelliste menambah-

kan, tidak ada pesawat prib-
adi yang mendarat atau lepas 
landas dari bandara tersebut. 
Upaya orang-orang bersenjata 
untuk menerobos kompleks 
bandara melalui lubang di dind-
ing dilaporkan berhasil digaga-
lkan oleh pasukan keamanan.

Pengendalian bandara 
adalah kunci tujuan geng 
tersebut untuk menghenti-
kan Henry kembali ke negara 
tersebut. Pemimpin geng yang 
dikenal sebagai Barbecue telah 
menyerukan pemecatannya 

sejak perdana menteri dilantik 
sebagai penerus Presiden Jove-
nel Moïse pada Juli 2021.

Kekerasan geng yang sudah 
merajalela semakin dipicu oleh 
pembunuhan Presiden Moïse 
oleh tentara bayaran Kolombia, 
yang menyebabkan kekosongan 
kekuasaan di negara tersebut. 
Geng-geng bersenjata, yang 
menggunakan senjata yang dis-
elundupkan dari AS, telah men-
guasai sekitar 80% ibu kota dalam 
beberapa tahun terakhir.

Henry telah meminta ko-

munitas internasional untuk 
mengirim pasukan untuk mem-
bantu memerangi geng-geng 
tersebut. Namun rencana Ke-
nya untuk mengirimkan 1.000 
petugas polisi untuk membantu 
meredam kekerasan terhenti 
setelah Pengadilan Tinggi Kenya 
memblokir rencana tersebut. 
Henry berada di Nairobi untuk 
melakukan pembicaraan dengan 
Presiden Kenya William Ruto 
dalam upaya menyelamatkan 
penempatan pasukan, ketika 
kekerasan terbaru terjadi.mar

Pro dan Kontra Penghentian Tayangan SAMBUNGAN DARI HAL 1

JAKARTA(IM) – Cara 
minum temulawak yang 
benar kerap dicari banyak 
orang. Alasannya tak lain 
karena temulawak (Cur-
cuma zanthorrhiza) adalah 
salah satu tanaman obat 
tradisional yang digunakan 
masyarakat untuk mengo-
bati sejumlah penyakit. 

Temulawak sebena-
rnya tanaman yang sangat 
mudah ditanam. Bahkan 
temulawak bisa dibudiday-
akan dan sebagai tanaman 
herbal di rumah. Berbeda 
dengan cara menanamnya, 
khasiat temulawak sebagai 
tanaman obat sangat besar. 

Menurut beberapa pene-
litian, temulawak disebut-se-
but sebagai agen antitumor 
yang bisa mengurangi risiko 
kanker karena kandungan 
kurkuminoid di dalamnya. 
Bahkan sebuah ulasan yang 
diterbitkan Scandinavian 
journal of  gastroenterol-
ogy menunjukkan temu-
lawak berpotensi mengatasi 
sindrom iritasi usus besar, 
gangguan kantong empedu, 
dan penyakit liver. 

Ekstrak temulawak juga 
memiliki kandungan seperti 

xanthorrhizol, camphene, dan 
kurkumin yang diketahui bersi-
fat antimikroba. Namun belum 
banyak yang tahu bagaimana 
cara mengonsumsi temulawak 
yang benar. 

Berdasarkan Formularium 
Ramuan Obat Tradisional dari 
Kemenkes ternyata ada cara 
yang bisa dicoba untuk men-
gonsumsi temulawak dengan 
benar. Cara Minum Temulawak 
yang Benar Disarankan  untuk 
megolah temulawak yang segar 
dengan cara merebus 25-50 gram 
rimpangnya. Lalu, minum air re-
busannya 1 jam sebelum makan.  

Pilihan lain cara minum 
temulawak yang benar bisa 
dengan menghaluskan sam-
pai menjadi bubuk. Setelah 
dihaluskan ambil 5-15 gram 
bubuk temulawak dan seduh 
dengan air panas. Minum 
selagi hangat. 

Pastikan juga saat men-
gonsumsi temulawak, Anda 
banyak minum air putih setiap 
harinya dan penuhi asupan 
yang bergizi seimbang selama 
mengonsumsi temulawak. 
Hal tersebut untuk meng-
hindari risiko yang muncul 
dari konsumsi jamu atau obat 
herbal. tom

Minum Temulawak dengan Benar
Bisa Kurangi Risiko Kanker

JAKARTA(IM)- Pen-
anggulan isu obesitas ma-
sih terus digencarkan oleh 
Pemerintah Indonesia, lan-
taran kasusnya terus me-
ningkat dari tahun ke tahun. 
Kementerian Kesehatan RI 
mencatat, penyebab utama 
obesitas di Indonesia adalah 
konsumsi gula, garam, lemak 
(GGL) berlebih. 

Perilaku masyarakat 
yang meningkatkan risiko 
obesitas, aktivitas fisik 
kurang, kurang makan buah 
dan sayur, serta konsumsi 
GGL berlebih,” ujar Direktur 
Pencegahan dan Pengendal-
ian Penyakit Tidak Menular 
(P2PTM) Kementerian Ke-
sehatan RI, Dr Eva Susanti.

Ia menjelaskan, obesitas 
merupakan masalah global 
yang berdampak pada dua 
miliar penduduk dunia dan 
mengancam kesehatan ma-
syarakat termasuk di Indo-
nesia. Dalam kurun waktu 
10 tahun terjadi peningkatan 
obesitas yang cukup signifi kan 
di Indonesia, dari 10,5 pers-
en pada 2007 menjadi 21,8 
persen pada 2018, sehingga 
obesitas digolongkan sebagai 
penyakit yang perlu diinter-
vensi secara komprehensif.

Obesitas menjadi faktor 
risiko terjadinya penyakit 
tidak menular seperti diabe-
tes melitus, jantung, kanker, 
hipertensi, dan penyakit me-
tabolik maupun non me-
tabolik lainnya. Selain itu, juga 
berkontribusi pada penyebab 
kematian akibat penyakit kar-
diovaskular (5,87 persen dari 
total kematian), penyakit dia-
betes, dan ginjal (1,84 persen 
dari total kematian). 

Pe m e r i n t a h  t e l a h 
menerbitkan Peraturan 
Menteri Kesehatan (Per-
menkes) tentang Pencan-
tuman Informasi Gula, 
Garam, dan Lemak di Pan-
gan Olahan dan Siap Saji, 
serta melakukan edukasi 
tentang pentingnya aturan 
ini. Kemenkes juga telah 

menganjurkan masyarakat 
untuk melakukan deteksi 
dini faktor risiko penyakit 
tidak menular, dengan cara 
mengukur tinggi badan dan 
berat badan, serta memahami 
risiko konsumsi gula, garam, 
dan lemak.

“Saat ini kami juga fokus 
dengan gerakan yang melibat-
kan masyarakat dalam rangka 
pencegahan dan pengendalian 
obesitas sebagai faktor risiko 
PTM (Gentas) dengan men-
gupayakan agar masyarakat 
indonesia melakukan CER-
DIK,” papar Eva.

Cerdik merupakan sing-
katan dari Cek kesehatan 
secara teratur minimal satu 
tahun sekali dengan deteksi 
penyakit prioritas, Enyahkan 
asap rokok, Rajin berolah-
raga minimal 30 menit setiap 
hari, Diet seimbang dengan 
menakar pola makan isi pir-
ingku, Istirahat yang cukup, 
dan Kelola stres dengan baik. 
“Dengan menerapkan pola 
CERDIK ini maka kita men-
gupayakan masyarakat Indo-
nesia yang sehat,” ujarnya.

Kementerian Kesehat-
an RI mengimbau idealnya 
dalam sehari masyarakat 
dapat mengonsumsi gula ti-
dak lebih dari 50 gram (setara 
4 sendok makan), garam tidak 
lebih dari 5 gram (setara 1 
sendok teh), dan lemak tidak 
lebih dari 67 gram (setara 5 
sendok makan). 

Sebagai upaya untuk men-
getahui asupan gula, garam, 
dan lemak dari pangan olahan 
kemasan, masyarakat diajak 
untuk lebih cermat dalam 
membaca label gizi kemasan 
pangan olahan yang dikon-
sumsi, dengan memperhati-
kan empat informasi nilai gizi 
dalam label kemasan.

Yaitu jumlah sajian per 
kemasan, energi total per 
sajian, zat gizi (lemak, lemak 
jenuh, protein, karbohidrat 
(termasuk gula), dan persen-
tase AKG (Angka Kecukupan 
Gizi) per sajian. tom
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